

26 DARMSTADT-DIEBURG

DE 31.10.2012

Energiewende vor Ort

UMWELT Rossdorfer Bürger rufen auf zur Gründung des Vereins Energie-Gemeinschaft

ROSSDORF. Einige Rossdorfer Bürger streben an, in ihrer Gemeinde für die Umsetzung der Energiewende zu werben. „Energiegewinnung aus regenerativen Quellen und Energieeinsparung sind die Themen, die wir lokal anpacken wollen“, heißt es in einer Pressemitteilung.

Als Anlass für das Engagement wird das Vorhaben eines Interessenten aus Groß-Umstadt genannt, der auf dem Tannenkopf einen Windpark errichten möchte (wir haben berichtet). Als Ziele für die mögliche Energie-Gemeinschaft in Rossdorf werden angegeben: Sprachrohr

für die Windenergie sein, die Bürgerbeteiligung mit Leben füllen und informieren, wie mit Energieeinsparung Umwelt und der eigene Geldbeutel geschont werden können.

Die Bürger laden ein zur Gründungsversammlung des Vereins Rossdorfer Energie-Gemeinschaft für den heutigen Mittwoch (31.) um 20 Uhr im Nebenraum der Gaststätte „Sonne“, Darmstädter Straße 9. Infos bei Andreas Seeberg (06154 8473, andrasseeberg@aol.com) und Wolfgang Jakob (06154 575758, wolfgang-jakob@werkhof-darmstadt.de).

mv